



## Oposición recrimina proceso de tómbola para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR MARTÍNEZ).- Durante la sesión del pleno de la **Cámara de Diputados**, legisladores de oposición recriminaron el proceso de insaculación que se ha llevado para seleccionar a los candidatos para la elección judicial.

Por su parte, el partido oficialista dijo que tanto la oposición como ellos conoció el proceso de insaculación, ya que fue público y transparente.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZdmQbgFHckXlu7rAQ?e=E0szyw](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZdmQbgFHckXlu7rAQ?e=E0szyw)